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Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik - Sitzung am 16.05.2017 

 

Anfrage 

Barrierefreie bezahlbare Wohnungen 
 

Immer mehr Menschen in Köln suchen eine barrierefreie bezahlbare Wohnung. Die 
Wohnungssuche gestaltet sich sehr schwierig, da kein ausreichendes Angebot an 
barrierefreien bezahlbaren Wohnungen besteht. Daher bittet die 
Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik um einen Sachstandsbericht zu 
folgenden Fragen: 

1. Wie viele barrierefreie und wie viele rollstuhlgerechte Wohnungen stehen der 
Stadt Köln zur Vermittlung zur Verfügung? 

2. Wie viele Anträge auf Wohnungsvermittlung einer barrierefreien und/oder 
einer rollstuhlgerechten Wohnung werden pro Jahr gestellt (Zeitraum 2014 – 
2016)? 

3. Gibt es eine Warteliste bei der Stadt Köln? Wenn ja - wie lang müssen die 
Antragsteller*innen warten, um eine barrierefreie und/oder rollstuhlgerechte 
Wohnung zu erhalten? 

4. Wie sieht das Vermittlungsverfahren für barrierefreie und für rollstuhlgerechte 
Wohnungen durch die Stadt Köln aus? 

 

Gez. Sigrid Schmitz 

für die Vertreter*innen der Behindertenorganisationen und -selbsthilfegruppen in der 
Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik  

Köln, 17.03.2017 

 


